

Antrag Nr. 11-O-02-0039

SPD-Fraktion

Betreff:

Entsiegelung/Teilentsiegelung Fahrbahnteiler Einmündung
Seerobenstraße/Sedanplatz/Bismarckring

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Fahrbahnteiler in Form eines Dreiecks an der Einmündung Seerobenstraße in den Bismarckring am Sedanplatz ist in seiner totalen Versiegelung nach ökologischen und ästhetischen Maßstäben eine tote Fläche. Als Fußgängerinsel hat er eine untergeordnete Bedeutung. Fußgängerquerungen sind an dieser Stelle selten zu beobachten.

Deshalb ist es wünschenswert, die Fläche des Fahrbahnteilers zu entsiegeln, zumindest zum größeren Teil und die entsiegelte Fläche gärtnerisch ansprechend zu gestalten.

Antrag

Der Magistrat wird gebeten, den Fahrbahnteiler an besagter Stelle zu entsiegeln, zumindest zum größeren Teil, und die entsiegelte Fläche gärtnerisch ansprechend zu gestalten.

Wiesbaden, 15.08.2011